

# Vaste campagne de vaccination contre la poliomyélite au Moyen-Orient

Compte Test - 2025-06-10 04:42:56 - Vu sur pharmacie.ma

La poliomyélite est une maladie virale causée par un virus à ARN du genre Enterovirus. L'infection se fait par voie digestive et est souvent bénigne. Cependant, dans 1 % des cas, le virus peut infecter le système nerveux et entraîner des symptômes graves, pouvant aller jusqu'à la paralysie.

Devenue rare grâce aux efforts de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), cette maladie gagne actuellement du terrain en Syrie, où 17 cas ont été confirmés. En Israël, le poliovirus sauvage de type 1 (PVS1) suscite également de nombreuses inquiétudes. En effet, depuis février 2013, des échantillons positifs provenant d'eaux usées ont été retrouvés sur plus d'une vingtaine de sites à travers le pays. Une campagne de vaccination y a d'ailleurs été conduite en août dernier, auprès d'enfants de moins de neuf ans.

Comme l'OMS l'a répété de nombreuses fois ces dernières semaines, le risque de propagation internationale de la polio demeure modéré, voire élevé. Pour l'empêcher, l'Organisation des Nations unies (Onu) a décidé de frapper un grand coup et veut vacciner 23 millions d'enfants de moins de cinq ans en quelques mois dans huit pays ou territoires de la zone : bande de Gaza, Cisjordanie, Égypte, Irak, Jordanie, Liban, Syrie et Turquie.

En Syrie, plus de 2,2 millions d'enfants seront concernés. L'OMS et l'Unicef s'inquiètent toutefois du fait qu'un grand nombre d'entre eux ne pourra probablement pas se présenter pour la vaccination, à cause des conflits armés.